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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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高邮4℃~16℃
晴，西北风 1-2 级
左右。

今日总值班 夏在祥
值班编委 张维峰

责 编 石 鑫 版 式 张增强

本报讯（通讯员 赵国海 朱骏 记者 赵妍东方）
3日下午，市政协主席徐永宝赴城南经济新区调研
挂联主导特色产业项目推进情况。市政协党组成
员、办公室主任仇家春参加活动。

徐永宝一行先后来到江苏新视界显示技术有限
公司、江苏灿鸿科技有限公司和扬州双毅精密电子
有限公司等处进行实地调研。每到一处，徐永宝都
深入项目现场，详细了解项目建设运营情况，询问企
业在发展中遇到的问题和发展方向。

在随后召开的座谈会上，听取了城南新区主要
负责人关于该区电子信息产业推进情况工作汇报
后，徐永宝充分肯定近年来城南新区在电子信息产
业方面取得的成绩，认为既有亮点也有特色。他指
出，项目建设是地方经济发展的主力军。他要求，要
在项目聚焦程度上再强化，进一步加大政策扶持力
度，创新方式方法，坚持“内”与“外”结合、“招商”与

“安商”结合、“引资”与“引智”结合，提高招商引资的
科学性和成功率；要在项目投资额度上再突破，引进
一批大项目、好项目，特别是关联度高、带动力强的
大企业、大项目，吸引聚集一批配套企业和项目，形
成协同发展的“雁阵效应”；要在项目建设速度上再
加快，加快电子信息产业园核心区基础配套设施的
建设进度，推动土地、资金、人才等生产要素向电子
信息产业项目集聚，打通项目建设的“要素链”。

徐永宝赴城南新区调研主导产业

本报讯（记者 孔令玲）《水韵江苏·有
你会更美》旅游宣传片于3月1日起正式
登陆央视。在当日的CCTV-13新闻频
道《朝闻天下》节目中，《水韵江苏·有你会
更美》旅游宣传片的压轴部分展现了落日
余晖下高邮湖的秀丽美景。

据了解，《水韵江苏·有你会更美》旅
游宣传片有两个时长为15秒的版本，分
别在央视CCTV-1综合频道的《新闻联
播》前和CCTV-13新闻频道的《朝闻天
下》间隔播出。宣传片立足于“文化+旅
游”的大方向，紧紧围绕“水韵江苏”的主
题，以“水韵”元素贯穿全片，层层递进，全
方位、多视角展示江苏的“水韵美”。

江苏旅游宣传片通过镜头展现了
水韵高邮的秀丽美景。宣传片中，夕阳
西下，余晖洒在广袤的高邮湖上，泛起
片片金光；平静的湖面上，风帆船随风
荡漾，与高邮湖美景融为一体。通过央
视节目平台，高邮湖美景展现在了全国
的观众面前，高邮旅游品牌知名度得以
扩大。

水是高邮这座城市不可或缺的元

素。我市总面积1963平方千米，其中水
域面积占总面积的40.1%。高邮水面之
多，居扬州市之首。美丽富饶的高邮湖有
55.3%的水域面积在高邮境内。作为里
下河平原地区的“鱼米之乡”，淮河入江水
道、京杭大运河与城市仅一堤之隔，历史
上，高邮水患频发，百姓苦不堪言。

新中国成立后，我市抢抓国家加大投
入水利建设的机遇，全面拉开了河湖堤防
达标建设的大幕。先后启动实施了一大
批流域性、区域性省、国家重点工程项目，
大大提升了我市民生水利建设水平。近
日，“江苏里运河高邮灌区”上榜了2021
年度世界灌溉工程遗产候选工程申报名
单，将有望成为世界灌溉工程遗产。

水利投入逐年递增，治水方略不断完
善，民生水利惠及了广大百姓。随着时代
发展，高邮治水目标也与时俱进，由传统
水利安全向生态可持续发展转变。如今，

“河清、水净、岸美”的生态水乡美景成为
我市旅游业发展的着力点。

“我们正以创建全域旅游示范区为契
机，突出生态游、文化游、红色游，把高邮

建设成广为人知的长三角旅游目的地。”2
月27日和28日，我市分别在南京和上海
召开旅游推介恳谈会。市领导带队推介
我市旅游产品，市文旅集团推出重磅旅游
优惠政策，多家旅行社与我市签订了合作
协议。

近年来，市委市政府高度重视旅游产
业发展，并明确将旅游业作为永久基本产
业，重点围绕大运河文化带和高邮湖（清
水潭）的旅游开发，着力打造“诗秦画驿，
一邮倾心”的文旅产业。依托万顷高邮湖
打造的湖上花海景区，春天可欣赏万亩油
菜花海，领略烟波浩渺的高邮湖美景，享
受湖面吹来的阵阵清风。被誉为天然氧
吧的清水潭旅游度假区的池衫林，独具特
色的野鸭放飞被中央电视台报道为中华
一绝，春秋两季打造的马鞭草花海也是打
卡的好去处。同时，今年我市将继续做响
特色名片，围绕“好事成双在高邮”主题，
组织举办“好事成双”湖上花海旅游节、

“好事成双”龙舟赛、“好事成双”七夕音乐
节、“好事成双”高邮湖沿大运河三项经典
赛事等一系列活动。

高邮元素压轴亮相江苏旅游宣传片
向全国观众展现水韵高邮秀丽美景

本报讯（记者 孔令玲）3日下午，我市召开关心
下一代工作会议，深入学习贯彻习近平总书记对关
心下一代工作重要指示精神，认真落实中央、省市
委要求和上级关工委部署，总结工作，表彰先进，部
署任务。市委常委、组织部部长许辉参加会议。

会上，许辉充分肯定了2020年全市各级关工委
所做的工作。就做好今年关工委工作，许辉要求，
要立足新时代，深刻领会习近平总书记对关心下一
代工作的重要指示内涵要义。增强政治自觉，牢牢
把握总书记作出重要指示的重大节点；坚守政治责
任，牢牢把握总书记赋予关工委“五老”的重要使
命；坚定政治属性，牢牢把握总书记关于党委政府

“加强领导”的明确要求。要着眼新征程，坚定不移
将总书记重要指示落到实处。深化传统教育，把红
色基因传承好；加强协同配合，把各方优势发挥好；
推动机制创新，把成长环境营造好。要激发新动
力，不断加强全市各级关工组织自身建设。坚持党
建引领，强化政治建设；坚持与时俱进，深化基层建
设；坚持专兼结合，优化队伍建设。

会上，许辉为获得“全国关心下一代工作先进工
作者”表彰的市关工委名誉主任朱延庆颁发了证书和
奖牌。会议还宣读了2020年度市关工委受省关工委
和扬州市关工委表彰情况，宣读了2020年度关心下
一代工作先进单位和2020年度关心下一代宣传信息
工作先进单位名单。会议现场颁发了部分奖项。

我市召开关心下一代工作会议

本报讯（记者 郑杰）2日上午，我市组
织收看收听全国春季农业生产工作电视
电话会议。副市长马舟在邮分会场收看
收听。

会议强调，各地各部门要严格落实粮
食安全党政同责要求，加大对粮食和农
业生产的资金投入，保护和调动好农民

生产积极性。要坚决将粮食产量保持在
1.3 万亿斤以上，全面落实粮食播种面
积，全面做好抗灾夺丰收工作，着力优化
品种品质结构，在确保数量的基础上提
升质量。要加强耕地保护建设，建立预
警线从而守住18亿亩耕地红线，确保永
久基本农田面积并主要用于种粮，保质

保量完成高标准农田建设任务。要抓紧
开展农业种质资源普查鉴定保护等基础
性工作，制定好实施好打赢种业翻身仗
行动方案，加快培育壮大种业企业。要
加快提升农业生产、流通、加工各环节设
施装备现代化水平，提高供给质量效益
和市场竞争力。要切实稳定生猪生产，
加快促进牛羊和奶业发展，抓好家禽和
水产品生产。

会后，全省就春季农业生产工作作了
相关部署。

我市组织收看收听全国春季农业生产工作电视电话会

本报讯（记者 杨晓莉）日前，由市民
间文艺家协会会员潘宝明绘制的《大淖河
风物旧貌图》正式定稿。据了解，该图9
次易稿，历时近2年。

汪曾祺是高邮对外的一张文化名
片。在他创作的著作中，有很大一部分是
写以家乡高邮为背景的人和事、景和物。
他的《大淖记事》让高邮的“大淖”成为一
个让许多人神往的地方。《大淖河风物旧
貌图》主要根据汪老《大淖记事》中的描

述，并结合多方人士的意见，特别是一直
生活在大淖河边的97岁老人阎世俊的回
忆绘制而成。该图2019年6月起开始绘
制，期间，经过9次修改，才最终定稿，最
大程度还原了汪曾祺笔下的大淖生活场
景。

《大淖河风物旧貌图》以黑色签字水
笔一笔一画描绘而成。记者看到，画的中
间位置是一大块沙洲，就是汪老小说中的

“淖中央有一条狭长的沙洲”。画中还再

现了小说《大淖记事》中的主角——十一
子和巧云，图的左下方标注着“十一子小
锡匠家”，右下方则是“巧云家”。图的最
下方是轮船局，码头上人头攒动、摩肩接
踵，河面上船舶穿行、来来往往，十分热
闹。人物、店铺、民居、河流、树木……一
景一物跃然纸上，栩栩如生。

潘宝明表示，将汪曾祺小说中的人文
风景绘制出来，是想为大家留住历史记
忆，让更多的年轻人知晓大淖当年风貌，
同时也期待“大淖”繁华景象再现。

《大淖河风物旧貌图》定稿
还原汪曾祺笔下生活场景

总投资10亿元
的润远建设发展有
限 公 司 位 于 高 新
区，该企业锂电储
能电池生产项目通
过对外技术合作，
引进吸收国内先进
生产技术，去年部
分达产项目实现开
票 销 售 6000 多 万
元，预计今年可达
1.5 亿元。全部投
产后，可年产锂电
储能电池电芯5000
万只。图为正极辊
压车间生产场景。

王林山摄

本报讯（记者郑杰）3日上午，省民政厅副厅长周
恒新一行来邮调研民政工作。副市长周伟陪同调研。

调研期间，周恒新一行先后来到菱塘回族乡星
星社会工作服务中心、天承社会工作服务中心、红
星志愿者协会等处进行实地考察。

座谈会上，周恒新强调，社会工作在完善社会
救助、保障和改善民生、创新社会治理、优化服务供
给等方面具有积极作用，民政部门要提高认识，加
大对慈善机构、社工组织的培育力度，加强规范管
理，推动社会工作与民政各项事业融合发展。同时，
积极推广乡镇社会工作服务站建设，健全政府购买社
会工作服务长效机制，加大社会工作专业人才教育培
养力度，切实发挥社工人才队伍专业优势，提供更多
专业服务，促进社会工作健康有序发展。

周伟要求，民政部门要加强统筹规划，拓宽资金
渠道，不断加大对社工组织的帮扶力度，同时加快人
才的培养和社会工作体系建设，创新基层社会治理
工作；进一步制定相关项目清单，落实落细社会工
作服务内容，不断提升为民服务质量。

省民政厅领导来邮调研


